



Samstag, 4. Juni 1977

Blatt 1393

Heute in der "Rathaus-Korrespondenz":

Kommunal: Aspernplatz wurde Julius Raab-Platz
(orange)

Lokal: Verein Niederösterreich-Wien: Spatenstich für neues
(orange) Erholungszentrum in Langenzersdorf
Weitere 13 Parkverbote aufgehoben
Wieden: Berühmte Operettenmelodien
Hernals: Festwochen - Liederabend

Chef vom Dienst: 42 800/2971 (Durchwahl)
von 7.30 bis 19.30 Uhr, Sa. 10 bis 17 Uhr, So.
12 bis 17 Uhr, übrige Zeit: Tonband

k o m m u n a l :

=====

aspornplatz wurde julius raab-platz

5 wien, 4.6. (rk) buergermeister leopold g r a t z nahm samstag vormittag in feierlicher form die umbenennung des aspernplatzes in julius raab-platz vor. er wuerdigte dabei julius raab als eine der grossen persoenlichkeiten der juengeren geschichte oesterreichs und als einen repraesentanten jener generation, die oesterreich aus dem truemmerhaufen des jahres 1945 zum bluehenden gemeinwesen gemacht hat. die ehrung raabs ist daher auch zugleich ein zeichen des dankes gegenueber dieser generation.

gratz sagte weiter: "die erinnerung an ing. julius raab ist in unserem volke lebendig geblieben. tief im bewusstsein der oesterreicher ist jene historische reise nach moskau verankert, die ing. julius raab als bundeskanzler gemeinsam mit vizekanzler dr. bruno pittermann, aussenminister ing. leopold figl und staatssekretaer dr. bruno kreisky unternommen hat, deren ergebnis der abschluss des oesterreichischen staatsvertrages, die volle freiheit unserer heimat und die immerwaeerende neutralitaet unseres staates war. aber auch ein zweites verdienst von ing. julius raab, das in die gegenwart und in die zukunft weiterwirkt, haelt die erinnerung an ihn wach. so wie johann boehm als vertreter der arbeiterschaft ist julius raab als vertreter der unternehmer einer der schoepfer der sozialpartnerschaft, jenes stils, der die bewaeltigung aller konflikte und interessensgegensaetze in verhandlungen sucht. diese dialektische methode der loesung sozialer probleme hat die zweite republik entscheidend gepraegt, hat uns soziale konflikte und konfrontationen, wie sie sich in der ersten republik so verhaengnisvoll ausgewirkt haben, erspart - und war eine elementare voraussetzung fuer den gesellschaftlichen, wirtschaftlichen und sozialen aufschwung oesterreichs in den vergangenen drei jahrzehnten." (sti) (forts. moegl.)

++++

L o k a l :

=====

verein niederösterreich-wien:

spatenstich fuer neues erholungszentrum in langenzersdorf

1 wien, 4.6. (rk) ein neues erholungszentrum entsteht im norden wiens, in langenzersdorf: samstag nahmen der niederösterreichische landeshauptmann-stellvertreter siegfried l u d w i g und stadtrat peter s c h i e d e r den spatenstich fuer das vom verein niederösterreich-wien, gemeinsame erholungsraeume, und der marktgemeinde langenzersdorf finanzierte freizeitgebiet im bereich seeschlacht vor.

das erholungszentrum seeschlacht wird nach seiner fertigstellung eine flaeche von mehr als 224.000 quadratmeter umfassen. es entsteht bei einem alten schotterteich, der ausgebaggert und saniert wird und den erholung suchenden als badesee zur verfuegung stehen soll. neben der sanierung und erweiterung dieses teiches ist auch die schaffung von liegewiesen, spielflaechen, sanitaeren anlagen und umkleide-gelegenheiten vorgesehen.

die ausgestaltung dieses erholungszentrums selbst wird etwa fuenf millionen schilling kosten, fuer heuer hat der verein niederösterreich-wien bereits 2,5 millionen zur verfuegung gestellt.

schutzhaus krauste linde in moedling: sonntag neueroeffnung

das schutzhaus krauste linde in moedling, dessen renovierung der verein niederösterreich-wien, gemeinsame erholungsraeume, mit fast einer million schilling gefoerdert hat, wird diesen sonntag neu eroeffnet. in dem schutzhaus am anninger gibt es nun auch frei zugangliche raeume, also gastraeume ohne konsumationszwang, fuer jene wanderer, die auf ihre ausfluege essen und getraenke selbst mitnehmen. die errichtung dieser raeume war eine der bedingungen fuer die finanzielle unterstuetzung durch den verein.

der verein niederösterreich-wien, gemeinsame erholungsraeume, hat im vergangenen jahr rund elf millionen schilling fuer die sicherung von freizeitgebieten und die schaffung von freizeiteinrichtungen ausgegeben. zu den wichtigsten der unterstuetzten projekte gehoerten dabei die freizeitanlage 'aubad und erholungspark tulln' in der

tullner au, die weitere ausgestaltung des erholungsgebietes bisamberg, arbeiten beim badeteich suessenbrunn in wien-donaustadt und finanzielle hilfe fuer den verein naturpark foehrenberge. gefoerdert wurden unter anderen auch die sanierung der ehemaligen kuhheide in giesshuebl, die ausgestaltung des rohrwaldes in niederoesterreich sowie die anlage eines wanderwegnetzes im bereich mauerbach. (hs)
(forts. moegl.)

++++

L o k a l :

=====

weitere 13 parkverbote aufgehoben

2 wien, 4.6. (rk) in der innenstadt fand eine weitere ortsverhandlung im rahmen der von buergermeister leopold g r a t z initiierten ''aktion schilderwald'' statt. sie betraf den bereich hoher markt - marc aurel-strasse - franz josefs-kai - rotenturmstrasse. es wurden 13 halte- oder parkverbote aufgehoben und sechs weitere zeitlich eingeschaenkt. (sti)

++++

wieden: beruehmte operettenmelodien

3 wien, 4.6. (rk) operettenmelodien, serviert von prof. alice g r o s s - j i r e s c h , erklingen montag, den 6. juni, um 19.30 uhr, im amtshaus favoritenstrasse 18. karten in der bezirksvorstellung - eintritt frei. (ka)

++++

hernals: festwochen - liederabend

4 wien, 4.6. (rk) elmar b r e n e i s gibt am 6. juni, um 19 uhr, im barocksaal, 17, kalvarienberggasse 28 a, einen liederabend. am klavier: fritz bruckner. (ka)

++++